

Schriftliche Anfrage betreffend Aids, welches durch Ausländer stark ansteigt

14.5478.01

Ich war festangestellter Reporter bei der Freien Presse Chemnitz. Die Zeitung hatte damals eine Auflage von fast 500'000 Exemplaren. In der Ausgabe vom 8. Juli 2014 der Freien Presse, schreibt meine Kollegin Renate Färber folgendes: "Die Zahl der HIV-Neudiagnosen in Sachsen steigt. Aber auch andere Sexualkrankheiten sind wieder im Kommen – eine Folge von höherer Mobilität und verstärkter Zuwanderung. Eine Ursache dafür ist laut Robert-Koch-Institut (RKI) die verstärkte Zuwanderung nach Deutschland sowie die Verdoppelung der Asylbewerberzahlen gegenüber 2013."

1. Wie ist diesbezüglich die Lage in Basel auf dem Aids-Markt?
2. Anerkannt die Basler Regierung die Aussage vom Robert-Koch-Institut, dass die Zahl der HIV-Neudiagnosen sich erhöht hat, wegen Ausländern und Asylannten? Oder wie sind die Zahlen in Basel?

Eric Weber